

Table with subscription rates for the United States and Foreign for 1, 3, 6, and 12 months.



Table with subscription rates for the United States and Foreign for 1, 3, 6, and 12 months.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 22 AVRIL 1914

87ème Année

HYMNE AU PAVILLON. Aux Marins du "Condé". Quand sous l'coup d'huit heures du matin...

CHEMIN FAISANT

De la camaraderie

Notre temps ne s'étonne ni ne s'indigne guère; on dirait que notre capacité d'étonnement et d'indignation a beaucoup diminué. TROP d'expériences ont coupé l'élan des emportements...

les frayeurs de Sosie, tremblant dans la nuit.

Messieurs, amis de tout le monde! Voilà le mal dont nous souffrons. Outre qu'il n'y a rien de plus comique que de vouloir transformer le monde en berquinade...

Ni la politesse ni la courtoisie ne sauvent aujourd'hui une juste critique du reproche d'être insolent. On n'accepte d'éloges qu'épisés et exagérés.

Vous diriez que ses justiciers n'acceptent que des compliments, et des compliments sans mesure. Les en priver c'est pas seulement le décevoir, c'est aussi les outrager.

Comment expliquer ces attristants phénomènes? On parle beaucoup aujourd'hui de la subconscience de l'esprit, du subconscient. Il y a également une inconscience de caractère.

Deux mille dollars pour avoir été blessé. Manuel Blanco qui a été frappé et jeté à une distance de quatre cents pieds, par un car du Fort Espagnol, le 19 février, et qui a reçu de telles contusions...

Les Etats-Unis et le Mexique

Le Contre-Amiral Fletcher s'empare de Vera Cruz 4 MARINS TUÉS ET 21 BLESSÉS LES MEXICAINS PERDENT 200 HOMMES

L'Armée Régulière et la Milice sont sur le pied de Guerre. Les préparatifs à la Nlle-Orléans

Prise de Vera Cruz. - 4 morts, 21 blessés. Washington, D. C., 21 avril, 7 heures du soir. - Le secrétaire Daniels est en conférence avec le président.

Dernières nouvelles. - Rapport officiel de l'occupation. Washington, 21 avril, 9 heures du soir. - La nouvelle a été reçue, officiellement, de la prise de Vera Cruz et de l'évacuation de la ville par les troupes de Huerta.

A la Nouvelle-Orléans. Les compagnies de l'armée régulière, en garnison à la Nouvelle-Orléans, ainsi que les régiments de la milice de la Louisiane, sont prêts à partir pour le Mexique en cas de déclaration de guerre.

Vera Cruz, 21 avril. - Les troupes mexicaines, commandées par le général Maas, ont perdu deux cents hommes. Plus de deux cents femmes et enfants américains se sont réfugiés au consulat américain.

Mexico, 21 avril. - Le général Aureliano Blanquet, ministre de la guerre, a donné l'ordre aux réservistes, et à tous les citoyens du Mexique de se tenir prêts à se rallier au drapeau pour la défense du pays si l'invasion américaine se produit.

Washington, 21 avril. - Pendant que le Congrès s'occupait de la situation mexicaine, le président Wilson expédiait un ordre par le télégraphe au contre-amiral Fletcher de s'emparer de la douane de Vera Cruz, et d'intercepter un steamer allemand qui doit arriver dans ce port...

Départ du Condé

Hier après-midi, à 2 heures, le croiseur cuirassé français "Condé" a quitté la Nouvelle-Orléans pour se rendre au mouillage de Vera Cruz où il doit se rendre en raison des derniers graves événements qui ont surgi entre le Mexique et les Etats-Unis.

Le commandant Grout a répété encore à M. André Lafargue venu pour le saluer avant son départ combien il avait été enchanté de son séjour à la Nouvelle-Orléans, le chargeant de remercier encore les autorités américaines qui avaient été si courtoises envers lui.

Comité du Souvenir Français

Le comité du souvenir français sous les auspices du consulat de France à la Nouvelle-Orléans ne pourra être transporté à Ostica où se trouve le monument élevé à la mémoire des trente marins morts de la fièvre jaune en 1857.

Mais l'importance des intérêts européens tout au moins en ce qui concerne le montant des capitaux engagés, est considérable. Les capitaux anglais viennent tout de suite après en importance les capitaux français.

Les pêches sont miraculeuses

Marseille, 21 avril. - Depuis quelque temps, le poisson afflue sur les Côtes de Provence. Les pêcheurs font de grosses pêches qui les mettent dans la joie.

Grecs Ottomans en conseil de guerre

Constantinople, 21 avril. - La police a reçu l'ordre d'arrêter et de déferer à la Cour Martiale les Grecs sujets ottomans qui, pendant la dernière guerre, ont combattu dans les rangs de l'armée grecque.

Prisonniers Bulgares.

Belgrade, 21 avril. - Le Gouvernement serbe s'est montré disposé à accorder une amnistie aux prisonniers bulgares écroués au début dans les prisons d'Oshtirka et transportés ensuite dans celles de Belgrade.